

## Abstrak

Yushita Nellvianawati.2018 “**HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN,PENGETAHUAN SERTA SIKAP IBU DENGAN PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF DAN STATUS GIZI BAYI USIA 6-12 BULAN DI DESA JUNREJO KECAMATAN JUNREJO KOTA BATU JAWA TIMUR**”. Tugas Akhir Program Studi DIII Gizi Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang dibawah bimbingan Hasan Aroni,SKM,.MPH

**Latar Belakang** : Direktur Jenderal Bina Gizi dan Kesehatan Ibu-Anak (GKIA) Kementerian Kesehatan Anung Sugihantono menyatakan bahwa pihaknya fokus pada empat masalah gizi di 2017 yakni pada cakupan ASI eksklusif, stunting pada balita dua tahun (baduta), anemia pada ibu hamil, dan pemantauan pertumbuhan pada balita. untuk cakupan ASI, pemerintah berharap jumlah tersebut mencapai 80 persen pada 2019. Saat ini cakupan ASI baru mencapai 63 persen. Dari hasil Data dan Informasi Kesehatan 2016 pada wilayah Jawa Timur berdasarkan data dari Kabupaten/Kota diketahui bahwa cakupan bayi yang mendapat ASI Eksklusif di Jawa Timur tahun 2016 sebesar 74%. Sedangkan berdasarkan hasil data Laporan Praktek Kerja Lapangan (PKL) manajemen program intervensi gizi masyarakat Program Studi D-IV Gizi di Dinas Kesehatan Kota Batu cakupan ASI Eksklusif pada tahun 2016 sebesar 76,91%

**Tujuan Penelitian** : Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui Hubungan Tingkat Pendidikan, Pengetahuan Serta Sikap Ibu dengan Pemberian ASI Eksklusif dan Status Gizi Bayi Usia 6-12 Bulan Di Desa Junrejo Kecamatan Junrejo Kota Batu Jawa Timur.

**Metode Penelitan** : Desain penelitian menggunakan cross sectional. Jumlah responden penelitian sebanyak 36 ibu yang memiliki bayi suaia 6-12 bulan dengan menggunakan *systematic random sampling*. untuk mengetahui Hubungan Tingkat Pendidikan, Pengetahuan Serta Sikap Ibu dengan Pemberian ASI Eksklusif dan Status Gizi Bayi Usia 6-12 Bulan Di Desa Junrejo Kecamatan Junrejo Kota Batu Jawa Timur yang menggunakan uji chi – square

**Hasil** : Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai  $p = 0,016$  yang menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara tingkat pendidikan ibu dengan pemberian ASI eksklusif. Dan  $p = 0,048$  yang menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara tingkat pengetahuan ibu dengan pemberian ASI eksklusif.

**Kesimpulan** : Terdapat hubungan yang bermakna antara antara tingkat pendidikan ibu dengan sikap pemberian ASI eksklusif dan tingkat pengetahuan dengan pemberian ASI Eksklusif di Desa Junrejo Kecamatan Junrejo Kota Batu Jawa Timur

**Kata Kunci** : tingkat pengetahuan, tingkat pendidikan, sikap, ASI Eksklusif, status Gizi